## Abteilung Basketball – Bericht für das Jahr 2023

Das Jahr 2023 markiert einen Meilenstein in der Geschichte des deutschen Basketballs: Sonntag, 10. September 2023. erreichte Basketballnationalmannschaft um Kapitän Dennis Schröder erstmals in der Geschichte ein WM-Finale und konnte dieses gegen Favorit Serbien am Ende mit 83:77 für sich entscheiden - eine absolute Sensation! Dieser Erfolg auf der Weltbühne unterstreicht nicht nur die Qualität deutschen Basketballs, sondern auch die positive Entwicklung, die der Sport in den letzten Jahren in Deutschland genommen hat. Mit Stars wie Dennis Schröder und dem wachsenden Talentpool, der in den besten Ligen der Welt Erfahrungen sammelt, hat Deutschland seine Position als eine der führenden Basketballnationen in Europa und nun auch weltweit gefestigt. Der Erfolg der Nationalmannschaft bei der WM 2023 dient unserer Abteilung als Motivation für das wöchentliche Training und den Wettbewerb

Im letzten Jahr und damit zur Saison 2023/2023 wurde erstmalig nach 2 Jahren wieder eine männliche Seniorenmannschaft im Wettbewerb gemeldet. Als "Neuling" starteten unsere "Herren 1" in der Kreisliga C. Aktuell (Stand 29.02.2024) belegt das Team den ersten Tabellenplatz und darf sich berechtigte Hoffnungen auf den Aufstieg in die Kreisliga B machen.

Für unseren Jugendbereich konnten wir erfreulicherweise einen erfahrenen und in Frankfurt sehr bekannten Trainer gewinnen: Danny Mull. Er folgt bei der MU18 auf Hamad Malik, der seinen Trainerposten aufgrund seines Studiums aufgeben musste. Zu Dannys ehemaligen Trainerstationen zählen unter anderem Tätigkeiten beim Post Sport Verein Frankfurt und auch bei Eintracht Frankfurt. Mit über 20 Jahren Erfahrung als Trainer trainierte Danny Mull bereits Mannschaften in der Jugend-Oberliga.

Ebenfalls neu begrüßen wir Mahsa Ansari. Als Nachfolgerin von Wiebe Schröder begleitet Mahsa unsere U10. Die Nachwuchstrainer Oskar Rose (MU14 & MU16) und Paul Schröder (MU12) haben sich mittlerweile als gestandene Übungsleiter etabliert und stehen ebenfalls mit ihren Mannschaften im Wettkampf. Unsere weibliche Mannschaft (WU18), die ebenfalls mitten in der Saison steht, wird weiterhin von Tobias Krause gecoacht.

Mit Paul Schröder, Oskar Rose, Florian Kupczik, Tobias Kraus, Luka Zilic, Michael Buss und Martin Klimek verfügt die Abteilung über insgesamt sieben lizensierte Schiedsrichter. Neu zu E-Schiedsrichtern wurden jüngst Joel Beruk, Tristan Millman und Noah Ogbashi ausgebildet.

In der im Dezember 2023 abgehaltenen Mitgliederversammlung wurden Martin Klimek als Abteilungsleiter sowie Sven Klimek als stellvertretender Abteilungsleiter im Amt bestätigt. Luka Zilic wurde zum Schiedsrichterwart gewählt.

Die Abteilung umfasst derzeit ca. 100 Mitgliederinnen und Mitglieder.

Als Abteilungsleitung möchten wir uns herzlich bei allen Ehrenamtlichen sowie bei allen Eltern und Unterstützern für die vorbildliche Vereinsarbeit des letzten Jahres bedanken.

Aktuelle Trainingszeiten und Ansprechpartner sind auf der Homepage des TSV Bonames zu finden.

Martin Klimek Sven Klimek

- Abteilungsleiter- - stellv. Abteilungsleiter-